



## La Dixie Band y el Quinteto de Vientos realizaron presentaciones a la comunidad

**GRATUITAS.** Las bandas de la Fuerza Aérea participan de las Semanas Musicales de Frutillar, comuna en la que brindaron espectáculos para el público local.

Una serie de presentaciones gratuitas realizó la Dixie Band y el Quinteto de Vientos de la Escuadrilla de Bandas del Grupo de Presentaciones de la Fuerza Aérea de Chile, en el marco de las Semanas Musicales de Frutillar.

La primera de ellas fue una intervención urbana de la Dixie Band en la Costanera de la ciudad, instancia en que los

músicos institucionales interpretaron temas del género dixieland, pionero del jazz, como los clásicos "Oh when the saints go marching in", "Amo a París", además de éxitos de cantantes como Bruno Mars, entre otros.

Posteriormente, el Quinteto de Viento de la FACH efectuó una presentación en la Biblioteca Pública de Frutillar,

instancia en que los músicos institucionales interpretaron piezas musicales pertenecientes a Johann Sebastian Bach, Adrien Barthe, entre otros destacados compositores y músicos.

### VALORES

La labor desarrollada por la Escuadrilla de Bandas, a través de la Banda Sinfónica, Big

Band, Dixie Band y Quinteto de Viento, reflejan el alto nivel de profesionalismo de los integrantes de la Fuerza Aérea, traspasando los valores y actividades propias de la Institución a la comunidad, aportando así al desarrollo cultural del país, acrecentando los lazos de cercanía con la ciudadanía, fomentando así, la conciencia aérea nacional.



EN LA COSTANERA Y EN LA BIBLIOTECA FUERON LAS PRESENTACIONES.